

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Der Mai wurde auf Juist auch musikalisch begrüßt**

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Mai 2020 - 18:49 Uhr

Unter Berücksichtigung aller erforderlichen Sicherheitsbestimmungen wurde der Mai auf Juist begrüßt. Der Musikzug der Feuerwehr Juist spielte am 1. Mai abends um 17.00 Uhr zwei Stücke auf den Balkonen vom Hotel „Friesenhof“ an der Strandstraße.

Damit der Sicherheitsabstand eingehalten werden konnte, bekam jeder der Musiker seinen eigenen Balkon, und damit alle auf Stabführer Michael Bockelmann und seine Kommandos blicken konnten, bekam dieser einen Balkon gegenüber in der ersten Etage vom Hotel „Strandburg“. Nach „Alle Vögel sind schon da“ gab es noch „Wochenend und Sonnenschein“. Doch das mit Sonnenschein klappte nicht, während des Stückes begann ein tüchtiger Regen- und Hagelschauer, so dass diese Abwechslung auf der ansonsten stillen Insel sehr schnell endete.

Ein kleines Video davon ist auch auf der Facebook-Seite der Freiwilligen Feuerwehr Juist zu sehen.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**







